

# Bürgerversammlung des 04. Stadtbezirks am 10.10.2019

## Betreff - Antrag

Einhaltung der Verkehrsregeln in Fahrradstraßen überwachen

### Antrag zum Themengebiet Verkehr

Es ist sehr positiv, dass inzwischen viele Straßen als Fahrradstraßen gekennzeichnet sind. Das gibt den Fahrradfahrern eine höhere Sicherheit. Wie ich es aus vielen eigenen Fahrradfahrten kenne, wissen die meisten Autofahrer nicht, dass in Fahrradstraßen automatisch Tempo 30 herrscht, auch wenn keine Tempo-30-Zone explizit ausgeschildert ist. Zudem wurden viele Fahrradstraßen durchgehend als Vorfahrtsstraßen ausgewiesen anstatt der vorherigen Rechts-vor-links-Regelung. Beide Faktoren führen dazu, dass die Kraftfahrzeuge zu schnell unterwegs sind. Als Beispiel möchte ich die Birnauerstr. und die Clemensstraße nennen - beides sehr stark frequentierte Fahrradhaupttrouten.

Ich beantrage daher, dass

- 1) eine Info-Kampagne zur Fahrradstraße gestartet wird, die das verschüttete Wissen hinsichtlich der Verkehrsvorschriften (insbesondere automatisch Tempo 30) auffrischt und
- 2) dass stichprobenhaft häufiger Geschwindigkeitskontrollen in Fahrradstraßen durchgeführt werden.

### Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt